



**SNUipp-FSU PARIS**

SNUipp-FSU Paris  
11 rue de Tourtille 75020  
01 44 62 70 01  
[snu75@snuipp.fr](mailto:snu75@snuipp.fr)

Paris, le 25 janvier 2022

**Objet :** Campagne de commandes des fournitures scolaires

Monsieur le Maire adjoint chargé de l'éducation, de la petite enfance, des familles et des nouveaux apprentissages et du Conseil de Paris,

Madame la Directrice des Affaires scolaires de la Ville de Paris,

Comme chaque année, la campagne de commande de matériel pour l'année scolaire 2022-2023 sur le serveur eD@I a démarré. En janvier, sur la base d'un effectif prévisionnel extrêmement aléatoire et sans que les enseignant-es sachent toujours le niveau de classe qu'ils-elles auront l'année prochaine, il leur est difficile de se projeter concrètement dans cette campagne. Hormis cette temporalité bien trop précoce, incomprise et dénoncée chaque année par les enseignant-es parisien-nes, le SNUipp-FSU Paris, suite à plusieurs remontées de collègues, tenait à vous alerter sur plusieurs points problématiques dans cette campagne de commandes.

Alors que certains prix augmentent, notamment ceux de la papeterie (le prix d'une ramette A4 est par exemple passé de 14,97 euros en 2019 à 16,99 euros en 2022), les crédits alloués stagnent depuis plusieurs années ce qui implique donc une baisse du matériel.

De plus, les collègues parisien-nes font chaque année face à de nombreux dysfonctionnements du serveur. Les enseignant-es s'adressent aux services informatiques de la Ville qui répondent mais semblent trop débordés pour pouvoir résoudre l'ensemble des problèmes soulevés. Ces problèmes techniques submergent les collègues et finiraient par faire oublier que les commandes de fournitures sont un vrai moment de réflexion pédagogique et de projection des équipes enseignantes vers l'année scolaire suivante. Ils alourdissent en particulier le travail des directeurs-trices, qui n'en ont vraiment pas besoin en cette période sous grande tension. Enfin, le SNUipp-FSU Paris s'interroge sur la disparition d'un certain nombre de références pédagogiques chaque année, alors même qu'elles sont commandées par les équipes l'année précédente.

Pour toutes ces raisons, le SNUipp-FSU Paris demande à la Mairie d'allonger significativement la période d'ouverture du serveur cette année, et de repenser le calendrier des commandes pour les années à venir. Il souhaite également une augmentation des crédits des écoles à la mesure de l'augmentation de certains prix du catalogue, et un déploiement de moyens pour être en capacité de résoudre plus rapidement les dysfonctionnements du serveur.

Tout doit vraiment être mis en oeuvre afin que les commandes ne deviennent pas un casse-tête pour les écoles, notamment à un moment où celles-ci menacent de craquer, comme l'ont prouvé les récentes mobilisations.

Dans l'attente de votre réponse, veuillez croire, Monsieur le Maire Adjoint, Madame la Directrice des Affaires scolaires de la Ville de Paris, en notre attachement au service public d'éducation.

Elisabeth Kutas, secrétaire départementale